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イージス艦「ちょうかい」にひるがえったＺ旗 2011/12/25 06:15 

 クリック２回のご支援を   
 正論2月号 「不肖 宮嶋」 が世紀の大スクープ写真 

   Z旗が掲げられた自衛隊は皇国の 
   ために命をかける麗しき皇軍だ！   

  
 正論2月号が発売されました。今回も私の独断と偏見、個人的好みで取り上げさせて頂きますが、「不肖 宮嶋」カメラマンが、

イージス艦「ちょうかい」にひるがえったＺ旗のスクープ画像と、その記事を抜粋して以下でご紹介致します。帝国海軍の勝利のシ

ンボル旗が海上自衛隊にも受け継がれているのか、と感激してこのスクープ写真を何回も見つめました。嬉しいです。 
  
 また、タイミング的にも、先週のNHK「坂の上の雲」で、日本海海戦で旗艦三笠にＺ旗がするすると掲げられるシーンが放送さ

れたばかり。本日、12月25日はいよいよ 終回、歴史的な大勝利を飾るラストシーンが見られる筈です。この日露戦争での小

国日本の大勝利が、後の白人キリスト教国家の人種差別と植民地支配の終わりの始まりとなった、世界史的にも特筆大書され

るべき世紀の大事件だったわけです。  
  

不肖 宮嶋の現場 vol 53    此ノ一戦ニアリ やで 

 
海上自衛隊と米海軍の艦艇五十隻が参加して行われた共同演習で、イージス艦 
「ちょうかい」にひるがえったZ旗、大スクープや！ ＝11月4日、沖縄県南東海域 

  
 目次ページの見出しをご覧になると分かるとおり、興味深いテーマの記事が満載です。「日はまた昇るのか」、「大阪維新の衝

撃」、「台湾よ」、「虐殺はなかった」等々、いかにも保守論壇誌らしいテーマが並んでいます。一つのテーマで丸ごと一冊形式より

も、こうしたバラエティ豊かな構成の方が見ていて飽きないですね。定価740円で好評発売中ですので、是非書店でお買い求め

の上でご精読をお勧めします。 
  
 ところで、今年は例年になく「抗議デモ」が多かった年でもありました。そのうち、東京で実施された保守系デモの大部分はレポ

ートしてきたつもりです。ほとんどが「日章旗以外は禁止」を打ち出して、旭日旗とＺ旗を排除しているケースが多いですが、この

旭日旗とＺ旗の持つ意味をよく勉強してもらえば、「民主党政権打倒」とか「フジ花王抗議」などの戦いには欠かせない重みのある

旗であることが分かると思います。 
  
 大体、旭日旗とＺ旗は排除という考え自体が、主催者が既に左サイドに立っている思考、もしくは一般の人の目を意識しすぎの

配慮だということに他なりません。「後がない」という必死の行動の時に、まだ周囲の目を配慮して遠慮しながら戦うという思考回

路はいかがか？と私は思います。先日のデモのときに、女子高生が旭日旗のことを「あっ、日本の古い旗がある！」と言っていた

のにはガックリきました。この宮嶋カメラマンの記事も笑いながら勉強になる 高傑作です、是非ご覧ください。  
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正論2月号は定価740円で好評発売中です。（クリックでHPへ）  

  
 不肖・宮嶋の現場、初のカラーページ 
  
 読者の皆さま、お待たせしました。不肖・宮嶋の現場、連載五十三回目にして初のカラーぺージである。 
戦後初の大スクープや！この瞬間、正論読者五十万人の目が「クワッ」と見開かれた音が、ワシの耳にもちやあんと届いている

で。 
  
 え？何がスクープか分からんやて？ 
 よ～おく見てみい。空と海とイージス艦の、一面灰色の世界のど真ん中で、深紅のバラの如くひるがえる色鮮やかな旗を。 
 え？まだ分からん？Z旗や、Z旗！ 
  
 時は明治三十八年五月二十七日、所は対馬沖の日本海。強敵バルチック艦隊の艦影を左舷南方に確認した連合艦隊司令長

官東郷平八郎が旗艦三笠のマストに掲げた、あのZ旗である。 
 名参謀秋山真之が起草したことでも知られる、あのZ旗である。 
 先の大戦中も大きな海戦ではいつも掲げられた、あのZ旗である。 
  
 それが今、我が自衛隊のイージス艦「ちようかい」のマストに、堂々とひるがえっとるのである。 
そう、今まさに、皇国ノ興廃、此ノ一戦ニアリ、なのである。 
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正論2月号目次ページスキャン画像（クリックでネットのHP目次ページ） 

  
 Z旗知らんのか… 
  
 不肖・宮嶋、この日のあることをどれほど夢見たことか！。 
  
 演習とはいえZ旗が掲げられた以上、もはや自衛隊はその時々の政権党に振り回される哀れな組織やない。皇国のために命

をかける、まっこと麗しき皇軍である。それをこの目で見、この手で写真におさめることができたのである。鳴呼、選ばれし者の悦

惚がこの身を打つ。 
  
 ところがや。この大スクープに身を震わすワシに対してや。周囲の編集者の冷ややかなこと冷ややかなこと…。この写真を目に

しても、「これが何か…」とドン引きなのである。 
  
 「そっ、そんな…。よう見て下さい。これZ旗ですよ、Z旗…」 
 「へ？これがジェット機ですか？」 
 「…」 
  
 日本のゆとり教育、ここに極まれりである。 
  

 
12月18日の「坂の上の雲」で放送された旗艦・三笠 

にZ旗が掲揚されるシーン（スクリーンショット） 
  

 Z旗知らんのである。司馬遼太郎先生の「坂の上の雲」読んどっても、NHKのスペシヤルドラマ観とっても、日教組の反日教育

にどっぷり染まっとるせいかZ旗のシーンが心に響かず、記憶に残らんのである。 
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 せやからワシがカラーぺージを要求しても、「金がかかるからモノクロでいいでしよ。ほら、いつものあのフレーズ、『カラーでお

見せできんのが残念である』って書けばいいじやないですか」と、こんな調子である。ワシの担当者の中でも一番気の弱そうな本

誌編集者をつかまえ、オドしたりナダめたりでようやっとカラーぺージをせしめたが、それまでどれほど地団駄踏んだことか…。 
  
 エエか、よう聞けよ。アルファベット旗の 後であるZ旗は、一八〇五年のトラファルガー海戦でイギリス艦隊ネルソン提督が「こ

の戦いに敗れればもう後がない」という意味を込めて旗艦に掲げ、フランス・スペイン連合の無敵艦隊を撃破したまっこと由緒あ

る旗なのである。 
  
 もっともその時は「みんなガンバレ」程度の意味しかなかったが、我が国海軍の秋山真之が新たに「皇国ノ興廃、此ノ一戦ニア

リ」の名文句を付け加え、以後は不屈の日本艦隊を象徴するようになったまっこと勇ましき旗なのである。 
   

坂の上の雲 CM  

 
  

 しかもアルファベットや数字など五十種類ある旗族信号のうち、赤青黄黒の四原色を組み合わせたのはZ旗だけという、まっこ

と美しき旗なのである。 
  
 あっ、誰や、「Z旗の国際的な意味は『引き船がほしい』である」とか知ったかぶりしとる奴は。 
  
 ま、確かにZ旗を商船が掲げとれば「タグボートよこせ」である。あるいは漁船が掲げとれば「操業中やから邪魔するな」である。

しかし我が国軍艦がZ旗をひるがえしたらその意味は一つしかない。 
皇国ノ興廃、此ノ一戦ニアリ 各員一層奮励努カセヨ 
なのである。 
  
 みずほもきよみも… 
  
 それにしてもや。自衛隊艦艇にZ旗あがるの大スクープをものにしたのがワシやったのは、当然のこととはいえ幸いやった。朝

日新聞のカメラマンに撮られてみい、どエラいことになるで。 
  
 「いつから日本は天皇の国に戻ったのか」「憲法改悪の危機」「シビリアンコントロール崩壊」「許すな自衛隊の暴走」と、ロクに

取材もせんくせにオドロオドロしい見出し並べるやろ。 
  

（後略、正論2月号、カラー＆P174-P175より抜粋）  
    

------------------------------------------------- 

MerryChristmas   

Holy Night SPECIAL 

4イージス艦「ちょうかい」にひるがえったＺ旗 ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2549353/



 
Sarah Brightman - Holy Night( Live at the Vatican)  

  

 
JULIE ANDREWS and PLACIDO DOMINGO 

in THE SOUND OF CHRISTMAS 
----------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【福  岡】1月  9日（金）14時 天神 警固公園 第２回 フジ・花王抗議デモ in 福岡 
 ・【東  京】1月20日（金）12時 新宿柏木公園 第三期花王デモ 花王デモ三期運営  

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 **  

・【千 葉】12月25日（日）15時 天沼弁天池公園 野田政権解散要求デモ in 船橋 
・【東 京】12月31日（金）12時 渋谷ハチ公前 韓流紅白ぶっとばせ！頑張れ日本 
・【東 京】1月2日（月）11時 靖国神社 昇殿参拝と一般参賀 CH桜2千人委員会 
・【東 京】1月8日（日）14時 明治公園 北朝鮮の拉致を許さないぞデモ行進 ゆう   

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------  

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。  
・お知らせエントリーの更新情報だけですがtwitterとfacebookでお知らせしています。 

twitter  花うさぎ@sekaiharaguroi      facebook  Tｅｔｓｕｏ Aｎｎａｋａ  

 お勧めの動画です。  

  
「凛として愛」  
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タグ： 正論  不肖  宮嶋  イージス艦「ちょうかい」  Ｚ旗  連合艦隊司令長官  東郷平八郎  旗艦三笠  皇国ノ興廃、此ノ一戦

ニアリ  各員一層奮励努カセヨ  秋山真之  坂の上の雲  司馬遼太郎   

 
日本がアジアに残した功績 

  
津川雅彦主演映画 

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(147) 

コメント(147) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/25 06:21Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
感謝台湾！支持台湾！台湾を中国領土とする文科省「教科書検定」を許すな！街宣・署

名活動  

 
日時 12月25日（日） 13時00分～16時00分 
場所 JR「渋谷」駅 ハチ公前広場 
 
内容 街宣、チラシ配布、署名活動 
主催 台湾研究フォーラム  TEL 090-4138-6397  

 

2011/12/25 06:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
佐波優子講演会 「英霊から託された課題 －私達が担っていく日本－」  

 
日時 12月25日（日） 15時00分～17時00分 
場所  かながわ県民センター 301号室 
    http://www.pref.kanagawa.jp/cnt/f5681/ 
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内容 講師：佐波優子 
参加費  1,000円 
主催 維新政党新風・神奈川県本部   
    TEL 090-7272-2305  

2011/12/25 06:24

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
整備新幹線、八ツ場ダム、外環道…大型事業相次ぎ着手 

 
民主党政権で中止や見直しを宣言した大型公共事業が相次いで動き出す。 

 
 公共事業費は、東日本大震災の復旧・復興や防災対策を合わせた総額が６．６％増の

５兆３０２２億円。整備新幹線未着工３区間に９０億円、八ツ場ダムに５６億円（国費ベー

ス）を計上した。東京外郭環状道路（外環道）も用地買収や地下トンネル工事が始まる。

整備費が高額などの理由で、政府の行政刷新会議の事業仕分けで廃止と判定され、凍

結していたスーパー堤防も事業規模を縮小して復活した。 

 
 これらの事業が認められた背景には、震災で公共インフラの必要性が再確認されたこと

が大きい。整備新幹線の場合、前田武志国交相は「震災のこともある。（交通網の）軸を

強化したい」と言及。外環道などの道路整備も災害時の代替ルート確保が目的の一つ

で、スーパー堤防の再開も「防災対策強化」が決め手となった。（後略）。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111224/plc11122422250018-n1.
htm 
 
・選挙公約とここまで真逆の政策を実施するなら国民に信を問うのが常識だ。  

 

2011/12/25 08:30Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
ウジテレビのキャスターの隣に座っている平井という男が前原に対し、 

 
「前原さんの言ってる事は『正論』ですから、野田さんに辞表を叩き 

 
付ける位の事をしないと・・・」と言っていました。 

 
皮肉って言ったような 顔付にも見えませんでした。 

 
前から思っていましたが、こいつバカか！？  

 

2011/12/25 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>皮肉って言ったような 顔付にも見えませんでした。 
>前から思っていましたが、こいつバカか！？ 
 
前原の本性が分からないからこういう事を言うのですよ。 

 
本来なら議員資格剥奪、公民権停止だった筈の男です。  

 

2011/12/25 09:31Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早ようございますm(__)m。  
 
花うさぎさん。今回のエントリーを見て、以前お尋ねしましたが(汗)。  
 
 
都内で日章旗、旭日旗、Ｚ旗を取り扱い☆入手出来る会社等を☆☆ご存知でしたら、ご教

示下さいませんか？☆☆☆m(__)m  

 

2011/12/25 09:49Commented by causal さん 

  花うさぎさん お早うございます。 
<選挙公約とここまで真逆の政策を実施するなら国民に信を問うのが常識だ。  
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■2012年度予算は過去 大49%の国債依存 、またも民主党の公約違反 
民主党は09年の衆院選マニフェストで、目玉施策を実現するため、16.8兆円を予算の

大幅な組み替えや無駄削減で生み出すとしたが、まったくと言っていいほど実現できなか

った。民主党が衆院選で大騒ぎして訴えた主要政策のほとんどが 
「詐欺」だったことになるのでっせ。 

 
前原はんも八ツ場ダム建設再開に異議を唱えるのなら「マニフェストに掲げた 
ダム建設中止の理由を国民にキチンと説明せなあかんやろ。だから某・産経新聞 
(某と言いながらニュースソースを明かすなんざ落語でっせ。)に「言うだけ番町」 
とおちょくられるのや。何?「マニフェストに書いてあるから。」って言うてましたんかいな。

小学生でも、もっとマシな理由を挙げてくれまっせ!! 
 
こんなん政調会長か。世の末でんがな。「驕る平家久しからず。」の格言通り 
年内に「不良在庫一掃大処分・出血大サービス」が始まりまっせ。 
(不肖 Causal) 
 

2011/12/25 10:01

Commented by causal さん 

エーリヒ・ハルトマン さんへ 
後ほど花うさぎさんから詳しいご教示があるとは思いましたが。 
<都内で日章旗、旭日旗、Ｚ旗を取り扱い☆入手出来る会社等を☆☆ご存知

でしたら> 
との事ですが、私は神奈川在住ですが地元の百貨店の「文具売場」で扱って 
おりまして、そこで購入いたしました。旭日旗まで扱っているかは確かめていないのです

が、注文すれば仕入れてもらえるかと思います。 

 

 

2011/12/25 10:20Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To causalさん、ご返事ありがとうございますm(__)m  
 
以前、花うさぎさんに『都内で、Ｚ旗を取り扱い販売している会社等を、ご存知ないです

か？』と、お尋ねしましたが！  

 
 
私も、靖国神社の売店で販売されているのは、知っていましたが。今回のエントリーを見

て、日章旗や旭日旗を入手出来るところを☆お尋ねしようと思いました☆☆ 

 
 
私だけでなく、これから日章旗や☆旭日旗や☆Ｚ旗を購入して☆、愛国デモに参加を考え

ている方々にも☆☆、参考になると存じます☆☆☆(^^)v  

 

2011/12/25 10:28Commented by causal さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>私も、靖国神社の売店で販売されているのは、知っていましたが。今回のエントリーを

見て、日章旗や旭日旗を入手出来るところを☆お尋ねしようと思いました☆ 
>私だけでなく、これから日章旗や☆旭日旗や☆Ｚ旗を購入して☆、愛国デモに参加を考

えている方々にも☆☆、参考になると存じます☆☆☆(^^)v 
 
大変失礼いたしました。「エーリヒ・ハルトマンさん なら全てご存じのはず。」 
と思っておりましたが、やはり情報拡散の意味があったのですね。 
恥ずかしい事をしでかしました。平にご容赦の程を。  

 

2011/12/25 11:11Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
おめでたい話題の時に口にするのは憚られたので控えていましたが、昨日のコメに関し

て若干思うところを述べさせていただきます。日本の天皇は権威において世界 上位に

位置しますし、日本の元首であらせられます。その継承者の妃殿下や宮内庁に、特亜の

影が見られるのが 大の懸念です。皇太子殿下が確たる信念で日本を守り抜くという御

覚悟をお持ちなら、妃殿下の出自は問題ありません。 
日本の核だからこそ、国民が心配するのは当然で、不敬とは違うと思います。週刊誌や

デヴィ夫人のブログは見ていないので何をかかれているのか分かりませんが、人の口に
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戸は立てられないので、異常行動は権威失墜に繋がると思います。一人参観とか、公務

よりプライベート重視？皇室の繁栄は日本の繁栄と一体ですから、敵に付け込まれない

ように役人や御付の人事とかのバリアをもっと厳しくすべきです。ご先祖と英霊の思いを

無駄にしないためにも。ちょっとうまく言えてませんが、、  

2011/12/25 11:17Commented by gabacho さん 

イージス艦「ちょうかい」のＺ旗には感動しました。 
正論＆宮島カメラマンのGJ！ですね。 
奥に見えるイージス艦「こんごう」の旭日旗（自衛艦旗）と 
素敵なコントラストを醸し出しています。 

 
> ほとんどが「日章旗以外は禁止」を打ち出して、旭日旗とＺ旗を排除しているケースが

多いですが、この旭日旗とＺ旗の持つ意味をよく勉強してもらえば、「民主党政権打倒」と

か「フジ花王抗議」などの戦いには欠かせない重みのある旗であることが分かると思いま

す。 

 
同感です。小生の「Ｚ旗」も、たまには風を当てないと、カビが生えないか心配です。  

 

2011/12/25 11:18Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To causalさん。  
 
＞恥ずかしいことをしでかしました。平にご容赦の程を。  

 
 
いえいえ☆大丈夫ですよ☆☆ 

 
 
しかし、旭日旗と言えば、恵隆之介『敵兵を救助せよ』草思社の中に、乗艦を撃沈されて、

日本海軍の駆逐艦雷(イカヅチ)に救助された☆イギリス海軍の将兵が☆☆、移送のため

退艦する時、艦尾に翻る旭日の軍艦旗に☆、全員が挙手の礼を行ったエピソードが紹介

されています☆☆☆ 
保守系日本人ならば☆、日章旗と同じく、旭日旗やＺ旗に敬意を払わずして、一体どこが

日本人でしょうか(－＿－メ)？  

 

2011/12/25 11:58Commented by snowdrop さん 

花うさぎさん、こんにちは♪ いつもありがとう御座います。 

 
曲名ですが・・・ 
O,Holy Night が曲名です。Oh, やO’ が付くのが正しいと思います。 
 
ジョンイル死亡でいよいよ2012年がどんな年になるのか判らなくなりました。世界中で活

躍中の日本人が日本を思って行動できれば、絶好のチャンスが訪れたとも考えられる時

がやって来たとも思います。 

 
電通マスゴミに世論誘導されることなく、花うさぎさんはじめみなさんのブログを読んだり、

出かけられる時と場所には出かけて行きたいと思っています。 

 
がんばれ、日本！   

 

2011/12/25 12:15Commented by katachi さん 

国際的にＺ旗は、使われているし、今の日の丸デモで戦う意志の象徴ですね。 
日の丸と旭日旗だけは、日本独自のものです。是も美しい。 
これほど日の丸が美しい旗とは正直思いませんでした。 
オリンピックなどで各国の旗を眺めると日の丸がシンプルすぎて物足りない思いもありま

したが、日の丸が大群になると迫力があります。 
これ以上無駄の無いシンプルで意味を示す旗は無いですね。 
何ですか民主党のあのマークは？気分が悪くなります。 

 

 

2011/12/25 12:18Commented by snowdrop さん 

♪ドミンゴも大震災後、放射能を嫌って、西洋人の訪日キャンセルが続いていましたが、彼

はやって来てくれました。 
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♪ジュリーアンドリェースはサウンドオブミュージック、メリーポピンズ・・高音域が素晴らし

く、美しい英語の発音にわたしは魅了されました。 

 
花うさぎさん、美しい歌声をありがとうございました。  

2011/12/25 12:25

Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
今日は 坂の上の雲 クライマックス 日本海開戦ですね。 

 
T時作戦。Z！ 
 
ところで、 

 
http://yusan.sakura.ne.jp/library/china_kousaku/ 
 
日本解放第二期工作要綱中国共産党 

 
今の日本は、この恐ろしい対日工作が続いているようにおもいますが、 
詳細ごぞんじでしょうか。 

 

2011/12/25 13:00Commented by tropicasso さん 

花ウサギさん、お久しぶりです。 

 
年末・年始の休暇で東京へ戻ってきましたが、日本は今年は寒い方で早速風邪をひきま

した。ははは。 

 
先程、ウジTVから始まって犬HK,嫌いなTV赤日を結果を創造しながら一寸見てました。 
 
今朝の前原にしても菅も鳩も凡そ「終わった政治家」をありがたがってマスゴミに登場させ

ますね。全て想定内のものでTV局とグルになって擁護しているのが見え見えで嫌らしい

さったらないですね。 

 
１２年予算が肥大化しているのは、財務省の確信犯的手法でここまで赤字になると「増

税」しか道はなしというアリバイ作りでそれの乗じるニダ＋チビ安住政権の卑劣差を痛感

します。折角、小泉・竹中がPBを改善し、安倍さんがそれを継承したのに残念です。 
 
所得格差論も世間の同情を買いつつ、窮乏化政策をとって日本人を皆中級以下にしよう

という社会・共産主義に染まった民チュ党の企みそのものですね。それを共産、社民、公

明がよいしょするのでね。 

 
世界中、金持ちが居ない国でGDP/capitaが高額な国はないでしょう。優良大企業が稼

ぎ、社員を養い、税金を納めて、その恵みの集積が中から下へ波及するのが経済の道理

でしょう。中級以下の貧乏人多数で世界の一流国はありませんよ。 

 
どうも日本人は論理的思考が苦手なので、マスゴミにお涙頂戴で包まれた国家破たん論

理に乗せられてます。 

 
今、震災避難者と国民が肝に銘じないといけないのは、復旧も復興も住宅支援も就職支

援も国家（政府、官僚）頼みでは何にも始まらないという厳然とした事実です。 

 
それでもなお、民チュ党、ニダ、前原？、岡田に何を期待するのですか！ 

 
ですから、国民は国家、官僚、地方行政を信頼しては絶対だめです。つまり、小さな政府

で社会生活全般のことは自分で処理すれば、消費税アップも要りません（朝鮮料理の生

肉が安く食えたら安全性は大丈夫か己で疑ってみることです。厚労省の責任にするから

費用＝結果増税になるのですよ）。 

 
矢張り、再度、原点に返り国会議員数削減、省庁・官僚数削減から始めましょう。 

 
大晦日の集まりと2日の靖国参拝（委員会メンバーではありませんが、大丈夫ですよね）

にはぜひ参加したいと思います。  
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2011/12/25 13:00Commented by gannbareojisan さん 

国賊の民主党総理・野田が支那に出かけた様子ですな。 
我が国に核の標準を合わせているこの支那と戦略的互恵関係を結ぶ等と言葉遊びで国

民を誑かし、又支那の都合の良いようにあしらわれて帰国する事でしょう。名目は北朝鮮

動向に協力を要請するとの事ですが、実態は朝貢外交そのものです。支那のトップとは

政治力で大きく劣る民主国賊輩が同等に渡り合えるはずもなく、結局は金か領土を毟り

取られてくる事は目に見えてます。 

 

2011/12/25 13:27Commented by izakiku さん 

 
「Ｚ旗」って何なんでしょうか？ 
どういう意味があるのでしょうか？ 

 
すみません何も知らないので、 
こんな「バカな質問」をしてしまう事をお許し下さい。 

 
 

 

2011/12/25 13:54Commented by kiyomaro さん 

前原誠司は終わっている。 

 
訪米した際の下手糞な英語スピーチにて「”祖国”北朝鮮との折衝力」を自慢げに話した

のが、すべての始まり。 

 
この演説を聞いた多くのアメリカの政府関係者がこのお調子者に疑問を感じた。 

 
さすがに前原誠司を寵愛していたヒラリーもこれをきっかけにこの男を見放した。 

 
従米隷属派でも終わり・・・・。 

 
 

 

2011/12/25 14:06Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
Z旗、いいですね(^^)既出かもしれませんが、地元に、応援にZ旗を振るラグビーチー

ムがあるのですが、いいものです。何でも、本拠地が日本海海戦の近くだからだそうで

す。 
それから昨日のにっぽんサイコー！、稲田議員も出演されてましたね。こういうゲストを呼

ぶ番組がもっとあってほしいものです、変な「自称」コメンテーターは不要です＞＜ 

 
それから、昨日のコメにもありましたが、先日の天皇誕生日でのお出ましについて。私も、

向かって左の皇太子ご夫妻に、ひどく暗い印象を受けました。そもそも天皇誕生日とか新

年の行事は、慶事中の慶事であると思われます。そういう時は、やはり明るい色のドレス

をお召しになるべきではないでしょうか。それに雅子さまは、ご自分の誕生日にもあれを

着ておられます。その時と、いわば舅であり、しかも国家元首である陛下のお誕生日に、

全く同じ格好と言うのも如何なものでしょうね。 

 
それと「コンクリートから人へ」を叫んできた民主党がまたも宗旨替えですか。そもそも、今

月になっても暖房未整備の仮設住宅を作る政権に、この手の公共事業がスムースに行く

はずがありません。それと、何よりもここで大事なのは、公共事業を増やすことでの雇用

拡大、デフレ脱却なのですが、そこまで考えているのでしょうか？何でもかんでも受け狙

いで延命を図る民主党には、恐らく出来ないことでしょうね、こういうの。日本以外の企業

に受注させるのではと、どうも懸念されます^^;  

 

2011/12/25 14:36Commented by allco さん 

海軍美しい。カレンダーで良いので欲しい。 
z旗を知る人を右翼呼ばわりの日本ですからね。 
朝鮮旗の色違いを党の旗にする売国党を選ぶ日本人ですからね。 
自民党との差はここですから。 

 
沖縄に大盤振る舞い！民主党、仲井間知事に軍配。  
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沖縄県の仲井真弘多知事は２４日、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）の名護市辺野

古への移設に向けた環境影響評価書に関し、政府が年内に提出することを容認する考

えを示した。 

 
仲井真知事は今月に入り、藤村修官房長官ら政府・民主党幹部と水面下の折衝を重ね、

振興予算や基地負担軽減策で次々と譲歩を勝ち取った。協議会で評価書提出は話題に

ならなかったが、知事は記者団に「行政手続きだ。県も行政機関だから、関連する法令に

のっとってやるという以外にはない」と述べ、提出を拒否しない考えを明らかにした。 
 知事から一定の柔軟発言を引き出したことに、首相周辺は「あれだけ積めば柔軟にな

る。てんこ盛りだ」と指摘。前沖縄防衛局長の不適切発言などで失った地元との信頼関係

を少しでも取り戻し、移設問題が前進することに期待を寄せる。 
 ただ、仲井真知事は「（予算増と）普天間移設は直接は関係していない」として、辺野古

移設を認めたわけではないとくぎを刺すことも忘れなかった。普天間移設の結果が伴わ

なければ、厳しい財政状況の中で異例の大盤振る舞いをした政府の責任を問う声も出そ

うだ。（2011/12/24-17:05） 
 
沖縄に限りない譲歩で、緊縮であるべき予算が沖縄に限って言えば『普天間バブル』のど

真ん中。 

 
民主党は打ち出の小づちか？仲井間知事が首を振れば振るほどザクザク予算が出てく

る・・・ 

 
日本国と周辺の国防は自信・自慢・誇りのはずだ。 
強請たかりの構造は、痴呆にも存在する在日・同和人権運動家と同じだ。 
ゴネ得の語源。沖縄は独立するべきだ。シナにでも何処にでもとられてしまえば良い。 
せいぜいシナに環境とやらを守って貰え! 

2011/12/25 14:37

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To izakikuさん。  
 
 

私も、偉そうに言えませんが(汗) 
 
 
その前にご自分で、Wikipediaで検索を(･∇･)  
お勧めします(ﾟ∇ﾟ)  

 

2011/12/25 14:48Commented by yohkan さん 

 
天才カメラマン、宮嶋さんの美しい写真に圧倒されました。日本海軍ここにあり、Z旗を見

るだけで胸がじ〜んですよ。青い海を背景にここまで映える旗ってあるでしょうか。とても

幸せな気持ちです。  

 

2011/12/25 14:49Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To allcoさん。  
 
 
お言葉ですが…。  

 
 
沖縄が独立したら(嘲)、東シナ海の制海権と☆制空権を☆、支那が握る事になります

(蔑)。  
 
 
それでは、日本のエネルギー供給源である☆中東諸国からの原油を始めとする物資輸

送に必要な☆、シーレーン防衛が☆不可能になります★(－＿－メ)  

 

2011/12/25 18:22Commented by iza1824 さん 

花うさぎ さん 今晩は、 

 
「不肖 宮嶋」カメラマン、ナイスガイです。 

 
今日は色々なTV局が、前原のお粗末さをどのように取り上げるかを、”期待して？”見て
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いましたが、TV局が依頼したのか、前原本人が依頼したのか、それとも民主党が依頼し

たのかは分かりませんが、かなりの局に前原本人が出演して、（局側の意向と私は確信

しますが）、前原が八ツ場ダムは約束を破った形で申し訳ない、しかし、他の約束事項は

マニュフェストに近い形で遂行・進行中であると「ほざいて」いました。それに対して、目だ

った反対意見が出てこず、あまりのお粗末さに呆れて、見るのを辞めました。 

 
全TV局オカシイデス。 
 
A MERRY CHRISTMAS. 
 

2011/12/25 18:53Commented by deliciousicecoffee さん 

自衛隊以外の一般の日本国民をもっとZ旗や旭日旗を使用する方が良いと思います。 
国を護って盛り立てるのは、自衛隊だけではなく、日本国民なら誰もが行って然るべきこ

とですから。  
 

2011/12/25 20:41Commented by allco さん 

私は小さいですが3旗全てを揚げて商売を営んで居ます。 
小中の通学路、左翼痴呆自治公民館等、敵地です(笑) 
 
それぞれの大人の覚悟が日本を救い、ゴミどもを叩き潰す! 
免許更新して驚く!国籍が消えた!見て証明されなければ無意味。 
カードサイズの国旗(出来れば3旗を表裏へ)を免許証と一緒に入れたいと 
思います。 
活動資金に成りますよ。お願いします。  

 

2011/12/25 22:06Commented by gabacho さん 

海上自衛隊OBの知人に、イージス艦「ちょうかい」のＺ旗には感動したことを伝えたとこ

ろ、それは「入港用意」といった意味の信号だと教えてくれました。小生は、そのことを知ら

なかったことにして、素直に感動しておきますと返事しました。  
 

2011/12/25 22:07Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m  
 
 
花うさぎさんに、お尋ねしますが？  
＞先日のデモのとき、女子高生が旭日旗のことを「あっ、日本の古い旗がある！」と言っ

ていたのにはガックリきました。  

 
 
花うさぎさんはそれに対し、何とお答えになりますか？  
私なら、『この旗は、旭日旗と言って☆日の丸と同じく☆、日本の心を表しているんだよ

☆』と、答えますね(^^)v  

 

2011/12/25 22:29Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は、動画の紹介ありがとうございました。 
２３日は実は昼から所用がありましたので、一般参賀は一番 初に参加させていただき、

銀座へ。 
日の丸行進の件は知っておりましたので、頃合いを見て交差点まで向かったのですが、

少し間に合わなくて、遠くからの撮影のみになってしまったのです。 
（まあ一瞬でも撮影できて良かったと胸を撫で下ろしましたがｗ） 

 
今日２５日は、台湾研究フォーラムの『感謝台湾！支持台湾！台湾を中国領土とする文

科省「教科書検定」を許すな！街宣・署名活動』に参加してきました。 

 
何本か動画上げました。 
お薦めは、 
【永山英樹氏11.12.25台湾を中国領土とする文科省教科書検定を許すな！①】 
http://www.youtube.com/watch?v=C92UPjg7GEY 
【梅原克彦氏①11.12.25台湾を中国領土とする文科省教科書検定を許すな！⑤】 
http://www.youtube.com/watch?v=z9DlI9L8dV0&feature=mfu_in_order
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&list=UL 
ご覧下さい^-^) 

2011/12/25 22:37

Commented by gabacho さん 

旭日旗は、もともと軍旗、あるいは軍隊が使用する国旗という意味があったよ

うですね。そこから、連隊旗や軍艦旗として使われるようになったようです。   

2011/12/26 00:33Commented by coolhorse さん 

まーた朝日がアホ社説書いています。 

 
＞いま、中国やロシア軍の急速な近代化に対抗する形で、アジア・太平洋地域の軍拡が

進んでいる。日本の三原則緩和に関係国の疑心を招けば、この流れを助長しかねない。 
＞日本外交が優先的に取り組むべきは、不断の対話と相互依存の深化を通じて、地域

の信頼醸成に努めることだ。拙速に三原則を緩める時ではない。  
「武器輸出―三原則を緩和するな - 朝日新聞 平成23年12月25日付社説」より引用。 
 
要は「武器輸出三原則の緩和は"近隣諸国の懸念"を誘発するからやるな」ということなの

ですが、本当にア(バ？)カ丸出しですね。 
そもそも、「中露に対抗して関係国が軍拡している」と言うのなら、寧ろ輸出解禁はそれら

の国の歓迎されるのでしょうはないでしょうかね。 
それに、これも朝日の常套手段「(近隣諸国と)話せば分かる」論が展開されていますね

ぇ。中朝露が話して分かる相手なら軍事力は必要ないですよね。 
結論から言えば、「朝日の逆が正道」なので(それだけが理由じゃないけど…)、武器輸出

全面解禁が正しい政策ということですね。 
日本が積極的に武器を輸出して、同盟国や親日国の軍事力に後見すればいいと思いま

す。 

 
本当に、なぜこんな新聞が公称800万部なんでしょうねぇ、80万の間違いじゃないの？と

言いたいですねぇ。  

 

2011/12/26 00:45Commented by からす さん 

＞都内で日章旗、旭日旗、Ｚ旗を取り扱い☆入手出来る会社等 

 
私は http://tospa.shop-pro.jp/ で購入しました。 

 

2011/12/26 04:16Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  こんにちは 

 
今年の10大ニュースがあちこちで発表される時期になりました。 
数年前から国内10大ニュース、国際10大ニュースなど 
調べる次第になりました。一年を振り返るのに個人の視野は狭く 
体験も偏りがちで報道機関の内容に自分の感想を加味して 
作り変える事をしております。 
共同通信の2011年国内10大ニュースは以下の通りです。 
【国内】 
（１）東日本大震災と東電福島第１原発事故 
（２）菅首相が居座りの末退陣、ドジョウ野田内閣誕生 
（３）サッカー女子Ｗ杯、なでしこジャパン世界一 
（４）円が戦後 高値を更新、円売り介入、輸出産業苦境に 
（５）野田首相がＴＰＰ交渉参加を表明 
（６）東電が初の計画停電、夏は１５％節電 
（７）政府要請で浜岡原発停止、九電ではやらせメール問題 
（８）大阪ダブル選で橋下氏、愛知トリプル選で河村氏側完勝 
（９）小沢民主党元代表を強制起訴、元秘書３人は有罪 
（１０）八百長問題で大相撲春場所中止、２５人が角界追放 
〈次点〉台風１２号、１５号で大きな被害 

 
これに 
イ 西田昌司議員紹介の日本国憲法無効請願国会提出。 
ロ 菅民主党主体の拉致グループ政治団体支援問題。 
ハ 政府の史上 大予算編成連続3年で財政悪化。 
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（６）東電が初の計画停電、夏は１５％節電。に 
政府のテロ行為、脱原発の策動。を追加付記。 
ニ 東日本大震災で国家安全保障と国土保全の要求出現。 
（東日本大震災で現憲法が危機管理に役立たない。） 
ホ 東日本大震災で初の統合部隊編成。 
へ フジテレビデモ数10回敢行。既存マスコミの無力化。 
ト  政府とマスコミは同一歩調。 
チ 売春婦問題再燃。野田の土下座外交に成果なし。 
ﾘ 内閣不信任案否決、小沢の優柔不断。詐欺師、ペテン師。 
ヌ （５）野田首相がＴＰＰ交渉参加を表明。を、 
野田首相がＴＰＰ反対多数にも拘らず、強行。に書き換え。 

 
これ等を加味すると共同通信の順位は跡形もなくなると 
思います。 

 

2011/12/26 08:17

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、おはようございます。靖国神社の神門が放火されたようです。 

 
東京・千代田区の靖国神社で神門が燃える 放火の可能性があるとみて捜査

http://www.fnn-news.com/news/headlines/articles/CONN00214275.html 
 
放火予告？と思うような在日のつぶやき 
http://moe.b.to/twitter01/307  
 
朝から罰当りな酷い話です！！  

 

2011/12/26 09:14

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早ようございますm(__)m  
 
もしかして、花うさぎさんは、具合でも悪いのでしょうか？(◎-◎;) 

 

2011/12/26 11:39

Commented by katachi さん 

武器三原則は、止めたほうがいいね。 
話し合いで解決なんて未だに実現していない。 
相手を付け上がらせるだけで何の解決にもならない。 

武器を輸出できる事は、其の武器をコントロール出来る立場に立てる。 
つまり抑止力にもなる。 
国家の主権・自立の為にも交戦権は、当たり前で少しでも主権が犯されるような状態であ

れば普通に撃退できる体制が必要である。 
弱腰は失うもの多く得るものなし、下手をすれば国が滅ぶ。 
国内に於いても特亜の排除は是非やる必要がある。 
在日特別永住の無効と在日密入国者の帰韓は是非進め無くてはいけない。 
戦後の居候を日本は、無責任に放任した結果日本がおかしなことになっている。今こそ、

責任を取って鮮人を帰韓させる必要になっている。 
半島の一本化が進めば、在日の有害性は高まるばかりだ。 
支那とも一戦交えれば、支那人は自ずから帰国するだろう。 
国際社会は、一見平和的にキナ臭くなってきている。  

 

2011/12/26 12:51Commented by hatchan さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
>花うさぎさん、皆さん、お早ようございますm(__)m  
> 
>もしかして、花うさぎさんは、具合でも悪いのでしょうか？(◎-◎;) 
> 
 
私も朝からその事が、気になっています。何でも無ければいいのですが。 
花うさぎさん、くれぐれもご無理をなさらないで下さい。  

 

2011/12/26 13:42Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 お元気ですか、寒い中、デモにも、必ず、参加されていたので、心配です。 

 
少し休まれるのも、いいのではないですか。 
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無理しないで、ください。  2011/12/26 15:08

Commented by allco さん 

>エーリヒ・ハルトマン様 
沖縄基地の役割と、丸裸の日本国の弱みは理解してるつもりです。 
しかし、手法に問題があり、田舎の人権強請たかりと同じですからね。 

 
日本を選ぶか？シナを選ぶか？と言う厳しさが有って当然です。 
天然資源が宝の如く眠って居ても、国防放棄の日本が沖縄にお金を蒔いても 
自力で開発出来ない。 
米とシナが勝手に暴れるだけでしょう。 

 
原発1つ稼動させられ無い日本国日本人に覚悟と厳しさを知らせるべき。 
 
 

 

2011/12/26 15:18Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To allcoさん。  
 
 
私は今、花うさぎさんの動静が☆、一番気になります(>_<) 
 
 
ところで、沖縄県と沖縄県民が原因で(嘲)、日本のシーレーンが☆崩壊しても(蔑) 
 
 
allcoさんは構わないと、言われますか？  

 

2011/12/26 15:22Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To allcoさん。  
 
 
シーレーンの崩壊は、すなわち日本の崩壊ですが(怒)何か？  

 

2011/12/26 15:33Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
花うさぎさんのお好きな音楽が僅か乍らも分かって来ました。 

 
クリスマス、お正月、政局などに一切関係ありませんが、お疲れであれば、音楽を聴き乍

ら、暫し、リラックスして下さい。 

 
英国の、一寸年増の、イレーヌ・ペイジの私の好きな歌、(Don't Cry for Me Argentin
a) を、お聴きください。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=ciOalICSUAo 
 

 

2011/12/26 16:03Commented by allco さん 

管理人様の留守中に申し訳無く・・。 

 
何かが崩壊しても良いのか？これが弱みに付け込み、付け込まれる 
外交や議論の弱い国家の証です。 

 
 
日本人の覚悟は断崖絶壁に於いても未だボケてますからね。 

 
沖縄が日本国である以上、日本人として基地の重要性を論じるべきで 
座り込みや折鶴で強請たかりを強行する以上、このままでも充分、 
日本は崩壊です。 
花うさぎ様。失礼しました。 

 

2011/12/26 16:25Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 
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To allcoさん。  
 
 
それでは伺いますが？  

貴女は、保守系団体が行なうデモやその他の活動に☆、私のように参加した事はないの

でしょうか？ 
また、そうした活動を☆、否定されるつもりですか？  

 
それとも、日本人全員が何も努力せずに(怒)座して死を待てと、言われますか？  

 

2011/12/26 16:46

Commented by しばりょう さん 

To allcoさん  
>管理人様の留守中に申し訳無く・・。 
 

エーリヒ・ハルトマン さん どちらも、ごもっともなご意見です。 

 
普天間移設は、自民党が 何十年もかけて、やっと合意にこぎ着けた 

 
それを、アホ民主が ドミノ倒しのように、崩してしまった。 

 
普天間に基地が出来た時、周りは、何もなかった、その後、基地で働く人が,住み着き、学

校が出来たのです。 

 
左翼によれば、住宅地に無理やり、基地を造り、子供たち、はじめ 
住民を危険にさらした。だから出て行けと言っています。 
おかしくないですか、これから、移転するのしても、何年も、かかります。 
子供たちの命が心配なら、まず、子供たちがいる教育施設を安全な 
場所に、移設すべきです。 
左翼は、基地闘争、反米闘争の象徴として、この移設のは、反対しているようです。 
沖縄は、地図でみたとおり、中国が、太平洋へでるための、障害、 
防波堤となっています。  

 

2011/12/26 17:27

Commented by しばりょう さん 

つづき、よって、沖縄県民の気持ちと 左翼運動家の気持ち 
イコールではないと思います。 
これまで、振興予算としょうして、莫大なお金が、投入されています。 

 
基地反対ばかり叫ぶのではなく、自ら、沖縄の経済が発展することを 
沖縄の政治家は、考えるべきでしょう。 
中国自治区になるともう、もう日本本土は危ないです。沖縄は死守すべきですが、もうい

い加減、本土に甘えるのはやめてくれと言いたいです。ましてや今同胞が、震災で苦しん

でいるのです。 
よく考えてほしいです。  

 

2011/12/26 18:09

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To しばりょうさん。  
 
 

おっしゃる通りですな☆ 

 
 
私も、同意見ですぞ！  

 

2011/12/26 18:26Commented by ninngilyouyaki さん 

横から失礼いたします。 

 
しばりょう さまのご指摘のように、沖縄にも保守はいます。沖縄は新聞が完全に左翼で

す。沖縄マスゴミのみで判断すると間違います。本土も沖縄に遠慮しないで正直に言えば

いいのです。 
沖縄マスゴミが騒ぐ、過去の戦場になった事をいう、東京だって空襲があったのですが

ね。 
本土が遠慮する。金を沖縄にやる。もらったほうは騒いだほうがとく、となるのです。 
そうなると保守沖縄の政治家の立場がなくなるのです。 
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沖縄の方が書かれている「狼魔人日記」をお読みになれば沖縄の保守が戦っている事が

わかると思います。http://blog.goo.ne.jp/taezaki160925 
 
すでにご存知でしたら申し訳ありません。 

 
それにしても、花うさぎ さま身体を大切にしてくださいね。 

2011/12/26 18:42

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To ninngilyouyakiさん。  
 
確かに、沖縄の現状は、おっしゃる通りですね☆  

 
 
ところで私は、さんごママさんの紹介で☆花うさぎさんと☆面識もあり、連絡を取る事も可

能ですが☆  
 
 
ひとまず明日夜まで、様子を見ようと思います(>_<)  

 

2011/12/26 18:57

Commented by allco さん 

天皇陛下の特別番組を見て思う。 

 
宮城県知事の立ち振る舞いだけが、公的立場の日本人として立派だった。 

 
私は震災からあるボランティアで東北には何度も足を運んだ。 
好きでやって居るのだから自己完結だ。 
笹かまぼこも買った。大量に食べた。日本酒も買った。 
若い子が温かい他の物が食べたいと言っても、我慢させた。 
本来の目的である活動もした。 
しかし、今回のパンダ外交で宮城には別れを告げた。 
寄付を頂いた方にも正直に話した。 
「これからはシナに助けて貰えば良い」 
仮設住宅にかかるカレンダーはチョゴリだ。 
「朝鮮に助けて貰えば良い」 
無知にも程がある。 
こうしなければ、組織も人も育たない。 

 
デモに反対なのかと言う意味は不明ですが、広島では田母神さんの来られたデモ 
には何度か参加して居ます。 

 
政権交代迄約20年、何度も沖縄に行きました。 
基地より後に住み着く住人も見ました。 
アマチュアアーティストを呼んで何度もイベントを開いてきました。 

 
何もしなくて言って居るのでは有りません。 
人を育て、組織を育てるには、士気が上がる覚悟も必要だと言う気持ちです。 
東北も沖縄も日本人である以上、選挙で意志を明確にするべき。 
首の振り具合で金額交渉されるのはうんざりです。日本派保守。 

 
 
 
 

 

2011/12/26 19:09Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
花うさぎさんがエントリーを更新しない事で 
私の言論生活が如何に依存しているか、気付かされます。 
好き放題を許してくれるサイトはそうそう有る物ではありません。 

 
それにしても、何の連絡も無いとは心配です。 
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今年の総括をするか、来年の抱負を語るか 
主題は煮詰まってきますが、 
他ブログへ発表する気にもなれません。 

 

2011/12/26 19:37

Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんのいつもの更新が無い事には皆さんと同じく 

 
心配に成りますね。 

 
拙コメに返コメされた後、多分「佐波優子さんの講演会」に行かれた筈です。 

 
その投稿を書かれる前に何かが有ったのでしょうか？ 

 
たいした事の無い事情なら良いですが、早く戻って来て欲しいものです。 

 

 

2011/12/26 19:43

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To allcoさん。  
 
 

貴女の主張を全部実行したら、日本と☆日本人の☆主権と☆独立を☆  
確保出来る確信が、私は持てませんが？  

 
 
では、どうしたら☆日本と☆日本人の☆  
主権と☆独立が☆確保出来るのか？  
貴女のお考えを、伺いたいですな？  

 

2011/12/26 20:19Commented by 花うさぎ さん 

このブログに訪問いただいたの皆様へ 

 
花うさぎの代理でコメントさせていただきます。 
息子です。 

 
昨日、夕方に脳梗塞で倒れ大学病院に搬送されました。 
医師からの話では意識は戻らないとの診断です。 

 
ある程度ことがすんでからこちらにも報告をと考えておりましたが、父がこのブログや皆様

との活動をいかに大切にし、情熱を注いでいたのかを良く理解していたので拙速ではあり

ますがこちらにご報告をさせていただきます。 

 
皆さにご心配やご迷惑をおかけすることをお詫びすると共に、皆様のおかげで父は生き

がいを感じ充実した毎日を過ごしておりました。 

 
落ち着きましたら改めて正式にエントリにてご報告させていただきますが、まずは取り急

ぎご報告まで。 

 
 

 

2011/12/26 20:37Commented by しばりょう さん 

頑張りすぎていた、花うさぎ様ですから、頑張てくださいとも、言えません。 

 
ただただ、ご無事を祈るのみです。 

 
来年が山です。花うさぎ様が どうしても必要です。  

 

2011/12/26 20:47Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

まさか、花うさぎさんが…(>_<)。  
 
 
１２月１４日に、お目にかかったばかりじゃありませんか(T_T)  
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『花うさぎさんの前に、花うさぎさんなく☆。花うさぎさんの後に、花うさぎさんなし☆。』 

 
 
まさしく空前絶後の☆日本軍に欠くべからざる☆人材です☆  

2011/12/26 20:47

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様を尊敬するすべてのブロガーの皆様へ。 

 
花うさぎ様へ、励ましのメッセージを！。 

 
まだまだ、教えてもらうことが一杯あります。絶対、元気になっても 

 
らいます。 

 

 

2011/12/26 20:57

Commented by izatom55 さん 

今日は何度も何度も訪問していました。 
やはり、体調を崩されていましたか。 
上の方のコメントにもあるとおり、毎朝「花うさぎさん」のブログを見ることが習

慣になっていました。 
転載させてもらい、 近はＴＢも図々しくさせていただいていました。本当に勉強になる記

事が多く、画像も美しいものばかりでした。ゆっくり養生されてまた復活なされることをお祈

りしております。  

 

2011/12/26 21:41Commented by 20a5911 さん 

「まさか」と思いました。 

 
今日は靖国放火事件だけでも精神的に大ダメージを受けたのに、ダブルパンチです。 
つらくてつらくて、今日は眠れそうにもありません。 

 
お早い回復をお祈り申し上げます。  

 

2011/12/26 21:53Commented by nokotan さん 

お風邪を召されたのかと思っていました。面識はありませんが、暖かくて崇高なお人柄は

文面ににじみ出ていて大好きなブログでした。ご回復を祈ります。   

2011/12/26 21:55Commented by shironeko-japon さん 

花うさぎさん、 
毎朝貴方のブログから一日を始めてます。 
今日は随分心配でしたが、息子様のコメントに困惑です。 
貴方様が更新されなければ、売国どもの思うつぼです。 
「核」となる方ですからね！ 
どうかお元気になられますように。 
心からお祈り申し上げます。 
shironeko-japonは花うさぎさんと同年代です。 
未だやるべきことが、我々には有りますよ！ 

 

2011/12/26 22:19Commented by allco さん 

神社で祈祷する事しか出来ませんが、世の中には奇跡の回復と言う事も 
実在致します。 
祈って参りました。どうか目が覚めます様に。  

 

2011/12/26 22:20Commented by katachi さん 

いや驚きました！花うさぎさんは、風邪でお休みかも知れないと思っていました。 
私も体が不自由な身ですので、具体的な運動には参加できませんが、ネットだけのお付

き合いでした。 
いつも的確なコメントを頂いていたので、楽しみにしていました。 
気持ちが共有できるブログが消えて欲しくないです。 
このところ気温の低い日が続ていますので気になります。 
ここに御参集の方々も体調には気をつけましょう。 

 

2011/12/26 22:34Commented by usagifan さん 

花うさぎさんへ 
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花ウサギさんのブログは非常に勉強になることばかり。 
毎日見るのを楽しみにしていました。 

 
保守（日本軍）にもいろいろな思惑があってそれぞれが敵対して 
いるが日本復興の目的のためにはその垣根を越え、手を結ぶ必要の 
あること事。 
私が疑問に思っている内容も花うさぎさんのブログを見て納得する 
ことばかり。 
まだまだ教えて貰わなければいけないことばかりです。 
必ずや復活することをお祈りいたします。  

2011/12/26 22:54Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 

 
今朝、出掛けにお邪魔したところ、更新がなされていなかったので、風邪でも引かれたの

かと気にかかってはいたのですが・・・ 

 
連日の精力的な記事の数々、かなりお体に無理をなさっていたのではないでしょうか。 

 
どうしようもない民主党政権下にあって兎角投げやりな気持ちの起きる中、花うさぎさん

の的確な指摘、そしてコメント一つひとつに返信をいただける細やかさに触れ、「自分がや

れることをやらなければ…」と今日までやってこれました。 
usagifanさんも仰るように、まだまだ教えていただくことが数限りなくあります。 
 
医学の技術は日進月歩です。 
花うさぎさんの、そしてここへおいでになる皆さんの、国を想う心の強さで、花うさぎさんの

御回復を、だただた、お祈り申し上げます。 

 
 

 

2011/12/26 22:55Commented by heartail さん 

花うさぎさん！ 
やだやだやだやだやだやだーー！！！ 
戻ってきてください！！！絶対に！！  

 

2011/12/26 22:59Commented by shiratama さん 

まず、ご子息様、おそらく大変なショックと、ご多忙の中、わざわざご報告くださり、御礼申

し上げます。おかげで、わたくしたち花うさぎさまのファンが、回復をお祈りすることができ

ます。 

 
本当に言葉がみつかりません。同じ会場にいたことはあれど、まだごあいさつをしていな

いのです。 
どうかご快癒を心よりお祈り申し上げます。  

 

2011/12/26 23:05Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、今朝更新されなかったので、年末でおうちのお手伝いかな？ 
等とのんきに思っていました。 

 
花うさぎさんの力がまだまだ必要です。 

 
言葉が続きません・・・・。  

 

2011/12/26 23:30Commented by hatchan さん 

花うさぎさんのブログで色々勉強させていただいております。 
全てのコメントに返信をされる、花うさぎさんのお人柄に惚れ込みファンになりました。 
我日本国を愛する日本軍には花うさぎさんの力が必要です。 

 
花うさぎさんのご回復を心よりお祈り申し上げます。  

 

2011/12/26 23:42Commented by deliciousicecoffee さん 

えーー！そんな！ 
１２月１８日（日）の第４回フジテレビ偏向報道周知デモでは元気に走っていたのに！ 
ただ、それまで毎日必ずあったTBが今週になってから２～３回なかったので、「あれ？」と
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思っていました。 
とにかく、回復を祈るばかりです。 
お願いだから、回復してください！（祈） 

2011/12/26 23:56

Commented by moshi8if さん 

花うさぎさま 

 
自分の母も４年前に倒れ医師から廃用と診断され引導を渡されましたが、家

族の介護で無事生き返り今も健在です。 
決して希望を捨てないで。諦めないで下さい。日本を諦めないように。 
唯、唯、ひたすら無事のご帰還をお祈り申し上げます。 
神さまのご加護を。 

 
合掌。 

 

2011/12/27 00:00

Commented by pumpkinbox さん 

花うさぎさん 

 
デモや抗議活動で何度もお話させて頂いている者です。 

ご回復を祈っています。また笑顔でお話出来る事を信じています。  

 

2011/12/27 00:05Commented by shou さん 

花うさぎさんの御家族の皆様には、大変なご心労をされていることと思います。 

 
ここに集う皆さんも、とても心配されているでしょう。 
私も、先ほどツイッターでこのことを知って、本当に愕然としました。 

 
花うさぎさんとは未だ直接お会いできていませんが、ブログ立ち上げ以前の東アジア黙示

録のコメント欄に始まり、色々ご教示戴いており、師とも仰ぐお一人です。 
まだまだ、これからも御活躍戴きたいと思っています。 

 
ただただ、御快復をお祈りするばかりです。 
御病気から快癒され、復活されることを心から願っております。  

 

2011/12/27 00:08Commented by yamaneko1967 さん 

花うさぎさん、渋谷のTPP反対集会でお会いしたYamanekoです。初対面でいきなり『花

うさぎの語源は居酒屋か何かですか？』とぼけた質問をしてすみませんでした。いつも花

うさぎさんのブログを読み、勉強させていただきました。 
昨日からブログの更新がなされず、お風邪でもひかれたのかと思っておりました。 
花うさぎさんが元気に戻ってこられることを、祈っています。  

 

2011/12/27 00:09Commented by pioneer48 さん 

これは相当困りましたね。 

 
花うさぎさんのご投稿へ訪問すれば、保守の 新の情報及び参加出来なかった 

 
保守運動の状況が一目瞭然で教えて頂けたのに・・・。 

 
とりあえず、どうにかして何があってもご回復される事をお祈り致します。 

 
皆様もどうぞ花うさぎさんのご回復をお祈りください。  

 

2011/12/27 00:14Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、ダメです！！！！！ 
必ず必ず戻ってきて下さいね！！！ 
一生懸命お祈りしますのでお願いします！！！ 

 

 

2011/12/27 00:32Commented by sudachi さん 

花うさぎさん、 

 
ブログの更新やコメントへの返信が止まっていたので、読者で心配されている方も大勢い

らっしゃいましたが、きっと温泉で英気を養っていらっしゃるものと推察し、またそのように

願っていました。しばし休養されて、一日でも早い戦線復帰を祈念しております。 
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ご子息様：このような困難をきわめていらっしゃる時に、ブログ読者のためにお知らせ頂

き、そのお心遣いに心から感謝致します。聴神経はまだ元気なはずです。声をかけて励

まし続けて下さい。きっと回復します。  

2011/12/27 01:11Commented by 真 さん 

花うさぎさん、 

 
回復をお祈りしております。 

 
本当に本当に心から願っております。 

 

2011/12/27 01:31Commented by Bushidou-Japan さん 

私にとってこのブログは愛国心の教科書であり、 
花うさぎさんは先生です。 
1日も早いご回復を心よりお祈りします。  

 

2011/12/27 01:50Commented by shaberasate さん 

花うさぎさん、あなたは日本が誇りを取り戻す為には絶対になくてはならない方です。 
回復を信じてお待ちしております。   

2011/12/27 01:58Commented by saxophone さん 

デモや街宣で何度もお会いしましたが、是非また現場に戻ってきてください。 
ご無事で快方に向われることを、心よりお祈り申し上げます。   

2011/12/27 02:29Commented by 『ぼやきくっくり』のくっくり さん 

大変驚いています。お会いしたことはございませんが、TBさせていただいたり、逆にTBい

ただいたり、ネット上では親しくさせいてただいてきました。ご回復を心よりお祈りいたしま

す。  
 

2011/12/27 03:19Commented by yohkan さん 

 
花うさぎさんのご快癒を心からお祈りします。「がんばれ、花うさぎさん！」の絵を拙ブログ

に掲載しました。 

http://yohkan.iza.ne.jp/blog/entry/2551130/  

 

2011/12/27 05:25Commented by 第一義＠運国斎 さん 

え～～～～～～～～！脳梗塞って…びっくりしました。ただただびっくり、驚いています。

細い体で精力的動いておられましたが…。 

 
今はご快癒をここから祈るのみです。  

 

2011/12/27 06:40Commented by じいじの小言 さん 

花うさぎ 様 

 
毎日ブログを楽しみに拝見させていただいております。 
昨日は更新が無かったのでどうされたのかと案じておりました。 
日本人の手に日本を取り戻すには、まだあなたのお力が必要です。 
御病気が重いようですが、現代医学の進歩を信じております。 
お元気で再開される日が来ることを心よりお祈りしております。  

 

2011/12/27 06:56Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
お帰りを待っております。 

 

 

2011/12/27 07:23Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 おはようございます。今日の記事はなんですか？いつもならもう更新されてい

るはずですのに・・・。 

 
「博士の独り言」さまもお見舞いのエントリをあげていらっしゃいます。 
どうか、戻ってきてください！みなでお待ちしています。  

 

2011/12/27 08:09Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様のご快復神に祈るばかりです。  
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2011/12/27 08:14Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
日本立て直しに花うさぎさんの戦力は欠かせません。 

 
私たちも心より花うさぎさんの治癒を願っています。  

 

2011/12/27 08:50Commented by amebaidttenani さん 

花うさぎさん，そして，ご子息様 

 
大変な 中にご報告をしてくださり，本当にありがとうございました。 

 
うさぎさんの力なくして，この皇国は救えません。 

 
花うさぎさんのご快癒を心からお祈り申し上げます。 

 
どうかまた必ずここに戻ってきてください。本当に，本当に，お願い致します。 

 
 
 

 

2011/12/27 09:14Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、カメラ片手に現れるのを待っていますよ！ 
まだ、民主党政権を倒していませんからね！   

2011/12/27 09:24Commented by snowdrop さん 

私も更新されないので心配しておりました。 

 
２年ほど前、鎌倉で一度だけご挨拶させていただきました。心打たれるブログをつづられ

ている方はこの方なのかぁ。 

 
花うさぎという名前からは女性のようにも思っていましたが、私より先輩の男性で、誠実な

雰囲気をたたえていらっしゃいました。 

 
その後ニコニコやらyoutubeにうｐされる保守愛国運動・日本軍活動の場面で肩からか

けたカバンの脇に30cmくらいの竿にB5くらいのＺ旗をつけてカメラを持って、記録しよう

としている姿を見かけました。 

 
「あっ、今日も参加されている！」と思いながら動画を見ていました。そして、こちらのブロ

グにはその画像がうｐしている。わたしは毎回は参加できないのですが、このブロクを見

ることで、参加のみなさんと同じ日本軍に参加できたようで、日々元気を貰ってきていまし

た。 

 
とても、驚きましたが、きっときっとご平癒されると思います。 
花うさぎさんがまたこのブログに復帰するまで心からご快癒お祈りしております。  

 

2011/12/27 09:50Commented by izachiru さん 

こちらのブログにコメントをするのは初めてですが、いつも読んでいました。 

 
御子息様のコメントにただただ吃驚しています（近況のご報告本当に有難うございまし

た）。 
またお元気になられることを祈っております。花うさぎさん、これからの日本にちゃんと明

るい光が戻る日を一緒に確認しましょうね。  

 

2011/12/27 09:56Commented by causal さん 

昨夜は外出しており、今朝初めて知りました。 
毎日、朝一番で花うさぎさんのブログを拝見させて戴くのが日課となって 
おりました。 

 
私の下らない風刺ネタに対しても、何時も「がははははは」とのコメントを。 
幾つか未発表のネタを用意していたのですが、復帰されてから発表させて戴きたいと思

います。そしてまた笑って戴きたいと。 
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ご回復。心よりお祈り申し上げます。 

2011/12/27 10:54

Commented by nekomatahappa さん 

花うさぎさんの息子さん、 
どうか、あきらめないで下さい。 
私の親戚も、医者に無理といわれたけど、意識を取り戻して、いまリハビリ中で

す。 
あきらめないで。 後まで、諦めないでください。 

 
英霊よ、どうか花うさぎさんに力を。 
心より回復をお祈り致します。  

 

2011/12/27 11:21

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 西村幸祐氏 座談会楽しみにしておられますよ。 

 
 

「実は某雑誌で新年早々ブロガー座談会の企画があって、私が司会で、花うさぎさんに参

加をお願いしたばかりです。先日ご快諾頂いたのに本当に残念で、悔しくてなりません。

この想いをどこにぶつけたらいいんだ！」  

 

2011/12/27 11:45Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、お元気なってお戻りになれますよう、お祈り申し上げております。 

 

2011/12/27 12:07Commented by tom-h さん 

以前よくコメントさせていただいたましたが、ここ 近はコメントしていませんでした。 

 
が、先月ぐらいでしたか西田昌司議員が小泉改革を批判したエントリの際に、「小泉氏に

は問題点もあったが、日本がよくなるきっかけを作ってくれた。しかしそのきっかけを行か

せなかったのは小泉氏だけでなく後任の総理にも責任がある」みたいなコメントを寄せま

したね。 

 
上の方で誰かが、花うさぎ様の人柄の温かさを感じていたとコメントされていらっしゃいま

したが、僕も同感です。 

 
例えば以前たちあがれ日本が立党した際あまりにもバラバラで、正直支持して良いもの

か迷っていた時期がありました。 

 
その際花うさぎ様のエントリを見て、与謝野氏はあまり信用できないもののとりあえず全

面的に支持しようと決めました（まぁ与謝野はその後あんなことになりましたが）。 

 
その際細かい言葉遣いは忘れましたが、私のような弱小ブロガーに対し「力強い応援団

を得たような気分だ」みたいなことをおっしゃって下さり、甚だ恐縮した思いがありました。 

 
そういった私みたいなとんちんかんなことも時にいう弱小ブロガーにも分け隔てなく接して

下さったのはひとえに花うさぎ様のお人柄の表れだと思っております。 

 
moshi8if様もお母様の例もありますので、是非とも回復して下さい。陰ながら応援してお

ります。 

 

2011/12/27 12:48Commented by ベッラ さん 

花うさぎさま、どうかよくなられますように。 
心から祈っています。 
花うさぎさんが元気になってくださることをファンの皆様とご一緒に願っております。 
必ずよくなられますよ。上記のコメントもそうした例が書かれています。  

 

2011/12/27 12:51Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、お昼になりました。 

 
花うさぎ新聞が休刊中で淋しいのですが、年末大掃除に気持ちを向け敵をやっつける思

いでごしごし磨いていますよ。 

 
みんなの声が聞こえますか？ 
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2011/12/27 13:01Commented by allco さん 

花うさぎさんの回復を祈っています。 
大丈夫!うさぎ丸船員が同じ気持ちですから、必ず良くなる! 
旗を揚げてやりましょうね! 
 
私は昔、とある三途の川から帰って来ました。 
誰かの呼ぶ声に、私の名前に、帰って来ました。 
信じます。  

 

2011/12/27 13:02Commented by no-minsu さん 

私も花うさぎ新聞の愛読者です。 
朝刊の代わりに、毎日、楽しみにしていました。 

 
快癒を心よりお祈りしています。 
愛国軍の戦列に必ず戻ってきてくださいね。  

 

2011/12/27 13:03Commented by yamagiwa さん 

花うさぎさん 
なんとか頑張って、 
山際澄夫  

 

2011/12/27 13:06Commented by kasm さん 

既に多くの方がコメントされていますが、 
私も花うさぎさんの一日も早い回復、復帰を祈っております。 
更新がないのは、さびしいものです。  

 

2011/12/27 13:10Commented by ユリック さん 

花うさぎ様 

 
ご子息様のコメントを拝見し、とても動揺しています。 
心からご回復をお祈りしています。 

 

 

2011/12/27 13:58Commented by tuwano さん 

花うさぎさん 
早く良くなってください。 
毎朝、ブログで花うさぎさんにお会いして元気を頂いて一日が始っています。毎日、お会

いできるのを楽しみにしながらも、御身体の事を心配しておりました。 
日本のためにも一日も早く良くなってくださいね。 
ご回復をお祈りします。  

 

2011/12/27 14:23Commented by ジゼル さん 

花うさぎ様 
驚きました。 
コメントさせて頂いたのは数回ですが、記事は毎日、 
必ず拝見していました。 
大変勉強になり又、勇気付けられもしました。 
絶対、回復されますよね。 
大丈夫ですよね。 
なんだか涙が止まりません。一度もお会いしたことないのに 
こんなにも心配で、心細いのです。 
きっと回復されると信じています。 
祈っています。 
日本が、私たちの望む姿になるのを、見届けなければ 
なりません。 
どうか、頑張って下さい。 

 
復帰されるのを心から願っています。  

 

2011/12/27 14:33Commented by naughtysay さん 

花うさぎ様 
ウダウダとは申しません。 
速やかなご回復を祈願しております。 
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2011/12/27 14:56Commented by nokotan さん 

花うさぎ様  

 
意識が戻られたという一報を期待して何度も訪問しています。お医者様、どう

か現代医学を駆使してお助けください。みなさんの願いが届きますように！  

 

2011/12/27 15:01

Commented by kenzo1348 さん 

個人的な理由にて、椅子に座って机上のパソコンでweb閲覧をする事を中

断、自粛しておりました。が、 

 
昨晩携帯webにて花うさぎさんの御身の一大事を知り唯々愕然としております。 
 
2年ほど前、鎌倉での田母神氏講演会の折りに初めてお会いする機会を得て、初対面に

も拘らず公演会場近くのビアホールに気さくに付き合って頂き、当時まだよく知らなかった

重国籍法、自治基本条例その他いろいろ主として民主党が企む売国危険法案に付いて

教えていただいた事等、昨日の出来事の様に思い出されます。 

 
民主党が原因の怒りやストレスで、酒の量、タバコの本数共に増え血圧が上がってしよう

がないとの書き込みを 近よく目にしましたので少し気になっておりましたが、まさかこん

な事になるとは。 

 
現時点では、早く花うさぎさんの意識が回復するように遠くから祈るばかりです。 

 

 

2011/12/27 15:10Commented by 09079216 さん 

花うさぎ様 

 
本日お勧めの正論2月号手元に届きました。 
宮嶋氏のスクープ写真・イージス艦「ちょうかい」にひるがえるＺ期。 
美しいです。 
Ｚ旗は こちらのブログで初めて知りました。 

 
早期のご回復 心よりお待ちしております。  

 

2011/12/27 15:10Commented by スイーツ大好き♪ さん 

花うさぎ様 

 
保守ブロガー同志の記事を見てビックリして飛んできました。 

 
意識が回復されますよう心からお祈りしております！ 

 
絶対戻ってきてください！ 

 

 

2011/12/27 15:30Commented by しばりょう さん 

私の母も40代でくも膜下出血で、半年意識なく、その後,頭部手術にて、無地帰還しまし

た。 
あれから、40年あまり、今は車椅子ですが、元気に過ごしています。 
あの頃からくらべれば、数段、技術が進んでいます。 

 
無事帰還を確信しています。 

 
唯唯 お祈りしています。  

 

2011/12/27 16:44Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
中野駅北口近くの、蕎麦屋更科のおろし蕎麦美味しいか、そうでもないか、未だご返事戴

いてませんよ？ 待ってますからね？  

 

2011/12/27 17:55Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、もっともっと、日本の素晴らしさ、教えて欲しいのです。 
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今私に出来るのは、祈りと ブログランキングをクリックし続けることだけです。 2011/12/27 18:22

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん 今晩は 

 
私が住む福岡県には、日本海海戦勝利を記念する東郷公園が有り、そこには

東郷元帥を祀る東郷神社の分社が有ります。 
思えば、花うさぎさんのZ旗にゆかりの神社です。 
花うさぎさんの快癒を願ってお参りしてきました。 

 
大丈夫です。東郷元帥も花うさぎさんを見守っておられます。 
必ずや健康を取り戻されると信じています。  

 

2011/12/27 18:28

Commented by marugotoitigo さん 

花うさぎ様 

 
以前デモにて家族で写真を撮っていただき、ブログにも上げてくださいました。

その節は大変ありがとうございました。エントリーはずっと拝見しておりますが、イザブロ

グは慣れていなくて、コメントは初めてです。今頃お礼を申し上げる無礼をどうかお許しく

ださい。 

 
どうか一日も早くご回復されますように。またどこかのデモで、元気な姿の花うさぎ様にお

会いしたいです。 

 

2011/12/27 18:43Commented by ぽんた さん 

更新がないので心配していたのですが・・・。 

 
ご快癒を心より心より祈っています。 

 

2011/12/27 19:02Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
みんな、医学が発達したので花うさぎさんも戻ってくるとコメントしてます。 

 
花うさぎさんが戦う相手は反日ですよ！ 
思い出して目を覚ましてください。 

 

 

2011/12/27 19:54Commented by kunimamoru さん 

いや、びっくりしました・・・。 

 
日本の夜明けにはまだまだ花うさぎさんのような国士が必要です。向こうへ行くのはまだ

早いですよ。 
早く戻ってきて下さい。信じてますよ。 

 

 

2011/12/27 19:55Commented by ぃゑんどぅ さん 

毎日、更新を楽しみにしておりました。 

 
花うさぎさんの快復を心より祈念します。 

 

2011/12/27 21:03Commented by 吟遊士 さん 

花うさぎさん 

 
「博士の独り言Ⅱ」さんを覗いて倒れられたことを知りました。一日も早い快復を祈念しま

す。 

 
かくいう小生も三途の川を渡りかかったことがありますが戻ってきました。花うさぎさんもま

た反日勢力と戦うために再び戻ってくるものと信じています。  

 

2011/12/27 21:13Commented by coolhorse さん 

花うさぎさんの早期の回復をお祈りします。  

 

2011/12/27 21:14Commented by 国民の声 さん 
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２３日の天皇誕生日に花うさぎさんと一緒に食事を摂ったばかりなのに、本当

に驚きました。 
早く回復されるよう、ただただ神仏に祈るのみです。   

2011/12/27 21:17

Commented by ぽちちゃ～ん さん 

現在はご自分の病との格闘されているご様子ですが、 
ご快癒、お待ちしています。 

 
また復帰されて、舌鋒鋭い突っ込みを皆が期待しています。 

 
とにかく、今は意識が回復されますよう心からお祈りしております！ 
花うさぎさんに、神のご加護を！！  

 

2011/12/27 21:47

Commented by tom-h さん 

花うさぎ様が脳梗塞で倒れられたと知ってから、ずっと気になってます。もちろ

ん焦っちゃダメ、回復するまでには時間がかかることは重々承知しております

がね。 

 
すみません、とりとめのないコメントで。  

 

2011/12/27 22:00Commented by allco さん 

「花うさぎさーん!家はこちらですよ!」 
「花うさぎさーん!みんなが呼んで居ますよ!」 
 
下手ながら、君が代を歌いました!音痴ですけど届きましたか？ 

 

2011/12/27 23:00Commented by izakiku さん 

花うさぎさん、信じられません。 

 
絶対に回復されます。絶対に！！！！ 

 
一日も早くご快復されるように、お祈りさせて頂きます。 

 

 

2011/12/28 00:27Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、目を覚まして下さい！！！ 

 
人間は必要とされるから神様から生かされていると聞いたことがあります。 
しかし、神様も一寸おかしな判断をするものです。 
だって、もっと三途の川を渡らせる必要のある御仁（さしずめ鳩、菅、野田、前原、枝野、

一川、山岡、岡田、輿石、福島等）は数多いますよ！ 

 
兎に角、今は強制的に安静で休養を与えられていると考えましょう。 
現代医学の助けで、早く復帰できることをここに訪ねてきている皆さんは祈っています

よ！ 絶対願いは届くと信じています。 

 
お願いですから、絶対に復帰して下さい！ 

 

2011/12/28 01:15Commented by joan-of-arc さん 

花うさぎさん、いつも私の参加したデモの事、チーム関西の事 
とりあげて下さっていた事、心から感謝しています。 

 
私の父親も義理の母親も 脳梗塞ですが、回復しました。 
花うさぎさんも回復することを心から願っております。お祈りします。 

 
ネットで活躍されていて、私のデモや講演会によく参加して下さっていた 
関西保守愛国の老兵さん(根屋さん)が、 
お亡くなりになって、すごくさみしいのです。 

 
花うさぎさんは、まだまだ日本のためにお元気でいて下さい。 
お願いします。 

 

2011/12/28 01:26Commented by yamato263 さん 

花うさぎ様 
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花うさぎ様には何としても、祖国の再生を見届けていただきたいのです。 

 
どうか一日でも早く回復しますよう、心から願っております。  

 

2011/12/28 07:40

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
一日も早いご回復をお祈りします。祈り続けます！ 

 
他に言葉がありません。  

 

2011/12/28 08:29

Commented by みけねこ さん 

「博士の独り言Ⅱ」で花うさぎさんのご病気を知り、心配しています。 
どうか早期に回復されますように。   

2011/12/28 08:56Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
枝野が東電を国有化すると恫喝してます。 

 
細野は電気を作ると配るを別会社にして利権を手に入れようとしています。 

 
アレと官僚が原発事故発生時リーダーシップを取り右往左往する東電役員のドラマが放

送されたそうです。 

 
毎日花うさぎ新聞のネタが尽きることがありませんよ。 
目を覚まして、時事を聞いてください。  

 

2011/12/28 09:01Commented by 非理法権天 さん 

花うさぎ様のご快癒を心よりお祈り申し上げます。  

 

2011/12/28 10:37Commented by kemeko さん 

花うさぎさんが戻ってこられるまで、 
これまでと同じように毎朝ここに来ます。 
ブログランキングもクリックして待っていますね。 
デモや集会もできる限り参加し続けます。 

 
花うさぎさんが一日も早く回復されることを 
心よりお祈りいたします。  

 

2011/12/28 12:50Commented by izasasa0507 さん 

花ご子息様 

 
居ても立ってもおられず、いま靖国神社に花うさぎさんのご快復を祈願いたしました。 

 
私は花うさぎ様と同じ会に所属し、取材先ではよくご一緒しております。 

 
本来なら公正な報道をするべきマスコミがその使命を忘れただ特亜細三国におもねる報

道を垂れ流すいま、卓越した才能をお持ちとはいえ、個人での取材のご苦労は大変だと

思います。 

 
確かにこのブログを読めば、日本の保守陣営の動向が一目瞭然です。 

 
新春には花うさぎさんを始め、人気保守ブロガーの方々による座談会も企画されておりま

した。 

 
どうぞ見事快復なさり、歯切れのよい花うさぎ節をお聞かせ下さい。  

 
一日も早いご快復を心からお祈りいたします。  

 

2011/12/28 12:54Commented by izasasa0507 さん 

失礼いたしました。 
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「花ご子息様」は「ご子息様」の入力ミスです。 
訂正いたします。   

2011/12/28 14:29

Commented by allco さん 

花うさぎさーん!花うさぎさーん! 
みんなの呼ぶ声が聞こえる？ 
私の音痴な君が代を起きて叱って下さいね。 

今日も歌って待ちます!  

 

2011/12/28 15:44

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 来年は大好きな 安倍晋三も、西村真吾も、復活しますよ。 

 
花うさぎ様 待望の良い年にきっと、なりますよ。 

 
ブログ再開、待ってますよ。  

 

2011/12/28 16:53Commented by LiX さん 

私ごとで恐縮ですが、先日私の田舎の義母が脳出血で倒れて、嫁と子供たちが慌てて実

家に飛行機で戻ったところだったので、花うさぎ様のご家族のご心労も他人のこととは思

えず、気を揉んでおります。 
花うさぎ様の一日も早いご快復を心からお祈りいたします。  

 

2011/12/28 21:49Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 これからニコニコ動画で自衛隊音楽祭りを放送するのでお聞きくださいね。2
2時からだそうです。 
 
今日葬式なので、やはりニコニコでずっと朝から朝鮮中央放送の金正日の追悼番組、貴

重な映像ともいえますが結局映画や演劇、好きなことばっかりしてたのね、特に若いこ

ろ。で、あとはもうもう音楽隊は苦痛そのものでした。  

 

2011/12/28 21:54Commented by shiratama さん 

まあ・・・。いまご逝去の報に気付きました。言葉がみつかりません。悲しいです。今年は

ひどい年です。 
でもきっと花うさぎ様は英霊として靖国にいらっしゃると思うので、近いうちにお目にかかり

にいきたいと思います。 
どうぞどうぞ安らかにお休みください。。。。  

 

2013/07/01 21:00Commented by tikugokawa さん 

拍手から。  
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